



Carrillo asegura que si gana los comicios, el foco de su nuevo periodo estará en la inversión

POLÍTICA. El candidato de la Democracia Cristiana afirma que está muy tranquilo y con la convicción que la ciudadanía lo apoyará en las urnas para seguir como alcalde. "Tengo mis manos limpias, no tengo compromisos con nadie ni padrinos políticos, mi fortaleza es Dios", dijo.

Verónica Salgado
cronica@australosorno.cl

A pocas semanas de las elecciones para gobernadores, consejeros regionales, alcaldes y concejales, los distintos candidatos están desplegados en terreno para lograr que la comunidad les entregue el respaldo en las urnas.

El actual alcalde Emeterio Carrillo es uno de los que postula para ser electo nuevamente en el cargo, para lo cual presenta todo el trabajo realizado y adelanta que la inversión mediante la concreción de grandes proyectos será el foco de su nuevo periodo al frente de la comuna.

Emeterio Carrillo asumió como alcalde el 28 de junio del 2021 tras haber ejercido como concejal por cuatro periodos. Está casado desde hace más de 40 años con Margarita Rodríguez. Tienen 3 hijos: Priscila, Gisselle y Francisco, además de 2 nietas.

-¿Cómo asume estos últimos 30 días de campaña para buscar ser electo por un segundo periodo como alcalde?

-Con mucho trabajo en terreno, en la calle, en contacto con las personas, visitando los distintos barrios, en reunión con los vecinos, explicando lo que fue mi gestión, lo que queremos hacer en los próximos cuatro años y mantener nuestro sello de mucha cercanía y comunicación con la comunidad.

-Usted y su equipo, ¿cómo están animadamente?

-Estamos todos muy tranquilos, sabemos que hemos realizado una gestión transparente, cercana, resolviendo temas fundamentales en salud, educación, social y sin perder de vista el desarrollo local integral.

-¿Qué destaca de su gestión en la campaña?

-Logramos sacar cosas importantísimas que por años se habían intentado, como el plan regulador que lo estamos trabajando, el cambio de luminarias,



EL CANDIDATO DE LA DC, EMETERIO CARRILLO, ESPERA LOGRAR NUEVAMENTE EL RESPALDO EN LAS URNAS.

la electromovilidad, el nuevo hospital en Rahue y la piscina semi olímpica. Entonces, tenemos proyectos grandes y emblemáticos que hemos logrado avanzar, aunque tuvimos menos tiempo que cualquier gestión alcaldía anterior, 7 meses menos y eso en administración pública se nota muchísimo. Pero en estos 3 años y fracción que estuvimos de gestión avanzamos muchos, destrabamos proyectos paralizados como la pista atlética, la pista de hielo, veredas en el centro de Osorno, entre otros. Encontramos un municipio sin recursos por el efecto de la pandemia, costó mucho poner a funcionar la máquina municipal, pero lo logramos. Conseguimos mucha inversión, tenemos 96 proyectos, algunos concluidos, otros en ejecución y varios que comienzan muy pronto.

-Hace unos meses se advirtió respecto a la situación financiera del municipio, ¿cómo enfrenta esa realidad?

-Quedó demostrado que eso sólo era una alerta de la parte administrativa, que es habitual que se realice, pero que no era algo que pesaría. Esto queda en evidencia porque para lograr el cambio de luminarias de la ciudad debíamos acreditar la solvencia económica, la gestión, entre otros aspectos para que la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere) aprobara el traspaso de los recursos, que es un préstamo que debemos devolver. Se hizo una auditoría externa que demostró que el municipio es solvente, que no tiene problemas ni tampoco en salud o educación. Tenemos un municipio saneado, con inversión y preparando el presupuesto para 2025.

PROYECTOS

-En la campaña para su primer periodo dijo que su sello sería más humanismo y menos cemento, ¿cuál será su sello ahora si logra ganar un segundo periodo?

-Más inversión, con proyectos grandes, traer más recursos a la comuna y dar facilidades de oportunidades laborales. Creo que abordamos la parte social y la estamos trabajando, no la vamos a descuidar y seguiremos potenciando su desarrollo, pero ahora vamos a preocuparnos de sacar grandes proyectos que están avanzados. Por ejemplo el nuevo hospital base en Rahue, la electromovilidad, la piscina temperada, los teleféricos, mejorar la calle Ramírez desde O'Higgins hacia el puente San Pedro viejo (en el río Rahue), para crear un centro de eventos para dar espacios a nuestros emprendedores.

-Muchos de esos proyectos no dependen del municipio...

-Los alcaldes siempre tienen mucho que decir y gestionar, somos quienes vamos golpeando la puerta y recordando los compromisos, no dejarse esperar. Por eso mis proyectos clave para un nuevo periodo son el hospital en Rahue, avanzar en la segunda etapa del acceso norte, porque la primera está pronta a iniciar obras, el segundo acceso a Francke, que estamos terminando los diseños para buscar los recursos, que además vienen para concretar el puente Portales, es decir, preocuparnos de la conectividad de la ciudad.

-¿Qué diferencia tiene su gestión y sus propuestas para que estos proyectos, que llevan años siendo parte de las campañas, se concreten como el acceso a Francke?

-Ya hicimos cosas distintas para avanzar, entre ellas dialogar, dimos buenos argumentos a la autoridad nacional y regional, que evidencian la relevancia que tienen los proyectos para la comuna, que es mejorar la calidad de vida de las personas. Es decir, gestionar los recursos también con la mirada social que requieren y así lo entiende la autoridad regional y central.

-¿Cómo enfrenta las comparaciones de su gestión con la de Jaime Bertín y Mauricio Saint-Jean?

-Tratan de comparar gestiones que tienen un factor determinante distinto, que es el tiempo en el cargo. Mauricio Saint-Jean estuvo 16 años como alcalde, Jaime Bertín tuvo 12 años y 6 meses, entonces es imposible comparar cosas así con una de poco más de 3 años. Además, con un tiempo muy distinto, porque asumimos en pandemia, con el país y las ciudades paralizadas, entre otras cosas, que hacen la diferencia. Pero por eso estoy feliz, porque veo que estoy terminando esta primera gestión de 3 años con inversión, con un municipio sin deudas y solvente, con una comunidad activa y participativa. Hemos tenido ade-

"Estoy feliz porque veo que estoy terminando esta primera gestión de 3 años con inversión, con un municipio sin deudas y solvente, con una comunidad activa y participativa".

más una muy buena relación con los funcionarios en todas sus áreas y cargos.

"ES PARA GANAR"

-¿Cómo ha visto la campaña de sus contendores?

-No me preocupo de mis adversarios ni hablaré de sus campañas, me interesa hacer mis cosas bien, de llegar a la gente y trabajar con la gente.

-¿Ganará la elección el 27 de octubre?

-Por supuesto, si uno entra a competir es para ganar.

-Y si no gana, ¿cuál será su futuro?

-No sucederá, pero siempre será estar con mi familia.

-¿Qué llamado hace la comunidad para que vote por usted?

-Que cumplí mis propuestas de campaña en la elección anterior, dije que le íbamos a poder al municipio y así fue, dije que iba a trabajar para la ciudad y su gente, no para mí, y así fue. Tengo el mismo patrimonio que cuando partí, tengo el mismo auto y vivo en el mismo barrio de toda mi vida. Eso da tranquilidad a la gente, que confió en mí y que pueden seguir confiando, porque tengo mis manos limpias, no tengo compromisos con nadie ni padrinos políticos, mi fortaleza es Dios, mi familia y la comunidad que me apoya. Siempre he ido de frente y trabajando muy de cerca con todas las personas de mi querida ciudad de Osorno. Tengo un apoyo muy transversal y todos están convencidos que soy la persona que necesita Osorno como alcalde. **CS**